

Publié le 14/04/2018

Aurignac

Les collégiens au festival Passa-Pòrts



Les acteurs du collège après leur passage sur scène.

Les élèves de 4ème et de 3ème qui étudient l'Occitan au collège Emile-Paul Vayssié ont participé à la journée des Gafets, organisée à Montréjeau par Eth Ostau Comengés, dans le cadre du 15ème festival occitan Passa-Pòrts.

Le matin, environ 400 collégiens et lycéens venus de différents établissements du Comminges et des Hautes-Pyrénées ont pris place dans la salle des fêtes pour assister à plusieurs pièces de théâtre entrecoupées de chants en occitan qui avaient été préparées en classe. Les collégiens d'Aurignac ont présenté deux pièces qui ont été particulièrement appréciées par le public. Les élèves de 4ème ont d'abord joué *Memé qu'a ganhat ath loto*, où une famille commingeoise doit annoncer à la grand-mère à la santé fragile qu'elle a gagné 9 millions d'euros ! Ensuite, leurs camarades de 3ème ont joué *Pècs e compànha*, dont l'action se passe dans une clinique un peu particulière où l'on croise de drôles de patients et de docteurs : Clovis, Napoléon, des sans-culottes, des infirmières dépassées et un inspecteur qui n'est pas au bout de ses surprises ! On notera le sérieux, l'implication ainsi que la qualité de la prononciation de ces jeunes acteurs qui devraient se produire à nouveau à Aurignac d'ici à la fin de l'année scolaire, notamment à la MARPA et devant les élèves de l'école primaire Jacques Prévert. Après le repas, les élèves ont ensuite découvert le jeu de quilles au maillet, avec les bénévoles du foyer rural de Ponlat-Taillebourg. Ils ont enfin rencontré le chanteur Arnaud Cance dont la prestation a beaucoup plu aux gafets.